



podo deutschland zur Kontaktpflege auf Hausmesse vertreten

Am Firmensitz der Helmut Ruck GmbH fand am Samstag, den 8. Juli 2023 zum 20. Mal eine Hausmesse statt. Sie wurde von weit über 2.000 Besucherinnen und Besuchern frequentiert. Einen großen Teil der Besucher stellen regelmäßig die Podologen.

Die am Wochenende auf deutlich über 30 Grad gestiegenen Temperaturen im Nordschwarzwald hielten die Präsidentin Martina Schmidt, Vizepräsident und Finanzvorstand Klaus Rössler, Swetlana Lutsch (Beisitzerin im Landesverband Baden-Württemberg) und den neuen Geschäftsführer Michael Köhler nicht davon ab, gute acht Stunden Präsenz auf der Hausmesse zu zeigen. Dabei stand Mitgliederpflege und Netzwerkarbeit im Vordergrund. Tatsächlich konnten sogar auch neue Mitglieder gewonnen werden.

Präsidentin Schmidt betont: „Wir haben erstmalig eine Hausmesse besucht. Bei den Mitgliedern kam der Stand recht gut an. Für die Netzwerkarbeit mit unseren Partnern war die Präsenz sehr wichtig.“ Das Präsidium wolle in Zukunft weiter neue Wege gehen, um den Verband adäquat zu präsentieren, so Schmidt.

Der Stand wurde gut angenommen. So konnten die Mitglieder des größten deutschen Podologenverbandes unmittelbar und unkompliziert ihre Fragen und Anregungen bei den vier Verbandsvertretern platzieren. Fragen zu Schulungsinhalten, Betriebsübergaben, aber auch Hygienefragen standen im Mittelpunkt des Interesses. Die vielen Markenanbieter, die interaktive Präsentation der Schule für Podologie und die interessanten Vorträge und Workshops rundeten die interessante Hausmesse ab.